



La halle rouge permet de prolonger l'entraînement estival.

Grands sourires des dames

Que d'événements pour le TC Gland!

Aux incontournables jubilés se sont ajoutées des performances qui ont ensoleillé ce début d'année. Grande première au TCG.

Il y a quelques semaines, les sourires des dames de l'élite rayonnaient dans le journal local.

L'équipe de Julie Laurent s'est vu remettre, par la municipalité, le mérite sportif pour son ascension en LNC.

Julie Laurent, 30 ans, professeur de tennis à Gland et responsable des interclubs adultes et juniors, est fière de ses joueuses. «J'ai formé cette équipe en 2006, lorsque je suis venue enseigner ici. C'était la première équipe féminine élite du club. La moyenne d'âge était alors de 35 ans. Les jeunes ont pris la relève et nous sommes âgées entre 14 et 45 ans». En riant, elle poursuit: «Ce qui est extraordinaire, et que je n'aurais pas imaginé, c'est que malgré la différence d'âge, il règne au sein du groupe une ambiance super sympa.

Les filles s'entraînent ensemble, sont solidaires. Je suis persuadée que la bonne humeur et cette osmose ne sont pas étrangères à notre ascension». Il faut avouer que l'équipe a également un fan club dévoué, qui n'hésite pas à se déplacer pour les encourager ! Cette année, les fans ont prouvé leur dévotion, car cinq des huit matches se sont joués à l'extérieur. Objectif atteint pour Julie et son équipe. (Photo : du haut en bas: Julie Laurent, Nathalie Habegger, Maeva Flury et Laurène Monney. Autres joueuses: Nadia Strunger, Julie Touly, Kathrin Dickinson, Evelyne Nespolo).

Les hommes assurent aussi

Ils ont été assez galants pour laisser le mérite sportif aux dames du club, mais les jeunes seniors ne sont pas

en reste. L'équipe de Stéphane Roig, pour ne pas pâlir de honte devant ces dames, est également montée, pour la première fois dans l'histoire du club, en LNC.

Olivier Dojean, prof qui a repris depuis cinq ans les rênes de l'école tennis/compétition du club, a rejoint l'équipe en 2008. Peut-être que l'arrivée de ce bon tennisman n'est pas étrangère à son succès... «Les gars font super bien leur job sur le terrain, mais la partie qui se joue après le match est la plus importante! Les victoires sont toujours très bien fêtées.

Je n'ai pas encore cet esprit là, mais ça viendra peut-être». Olivier ajoute: «C'est en grande partie grâce à la halle que nos résultats sont là. Elle permet de ne pas interrompre notre entraînement en hiver». (Équipe: Stéphane Roig, Olivier Dojean, Pierre Violon, Philippe Rossi, José Martinez, Michel Monney, Amaury Annen, Tahar Hamouda).

La halle 5 ans déjà

Si celle que l'on nomme la halle rouge permet de prolonger l'entraînement estival, elle a également permis de développer l'école de tennis et d'augmenter le nombre de membres.

Le nombre d'enfants a doublé. Ils étaient environ 160 en 2004 et ils sont, en 2010, quelques 380 à fouler les courts hiver comme été.

L'objectif d'Olivier Dojean, structurer une école de tennis et créer des groupes compétitions est atteint. Entouré de Julie et James, ils ont aujourd'hui dix groupes compétition dont sept garçons et trois filles.

Le comité est, quant à lui, satisfait d'avoir fait le bon choix en construisant la halle. Il ne regrette pas les deux millions investis. «Si on ne gagne pas encore d'argent, on en perd pas. La halle atteint un taux d'occupation de 90%», précise Pierre-Alain Kummer, trésorier.

Le manque de halles est évident en Suisse romande, le TCG peut ainsi offrir un service supplémentaire à ses membres ainsi qu'accueillir de nouveaux tournois. Quatre nouvelles manifestations hivernales ont vu le jour.

Christian Widmann, président depuis six ans, précise: «Il y a un projet en gestation, vu le succès des trois terrains de la halle. Nous envisageons un agrandissement de deux courts supplémentaires. Si ma tâche est administrative, ce sont les projets qui m'intéressent et me motivent !»

Un quart de siècle

Comment ne pas conclure en souhaitant un joyeux anniversaire au TCG qui souffle 25 bougies ? Longue vie à ce club dynamique. Pour satisfaire sa clientèle, le TCG a créé, dans son ancien club-house, une salle de musculation de 75 m². La halle, déjà très lumineuse, va se doter de deux grandes portes coulissantes accédant sur la terrasse, sans oublier le jardin d'hiver qui viendra agrandir, d'ici quelques jours, la buvette/restaurant. Eugénia Kummer



Les professeurs du TC Gland: James Mengotti, Olivier Dojean et Julie Laurent.



Les girls de l'élite qui ont reçu un mérite pour l'ascension en LNC en 2009.

Historique

- 1985** 4 courts extérieurs
- 1990** 2 courts supplémentaires
- 2005** La halle 3 courts
- 2008** 8 courts extérieurs
- 2010** Fitness et jardin d'hiver

Rédaction vaudoise

Eugénia Kummer
ennajenny@yahoo.fr